

CICLO DE CINE

**CICLO DE CINE DOCUMENTAL
SOBRE LA TRATA DE
PERSONAS**

ALMERÍA



CASA ÁFRICA



Ciclo de cine documental sobre la trata de personas

25 de noviembre de 2010

[Cinenómada](#) es uno de los proyectos clave de la ONGD Al-Tarab, organizadora del Festival de Cine Africano de Tarifa (FCAT), que tiene como objetivo dar a conocer la producción fílmica del continente africano en España.

Casa África patrocina Cinenómada porque tiene como Al-Tarab el objetivo de dar a conocer el cine africano al mayor número posible de espectadores españoles y de acercar África a España.

Cinenómada pone a disposición de distintas entidades una amplia selección de títulos procedentes de las pasadas ediciones del FCAT, subtitulados en español, que es por hoy por hoy, la única oferta de esta dimensión y género que existe en España y que garantiza a realizadores y productores del continente africano unos ingresos que aunque modestos, son a menudo los únicos que obtienen.

Está dirigido a asociaciones, municipios, diputaciones, universidades, centros culturales, filmotecas, museos y cualquier tipo de organismo o institución interesada en la promoción del cine africano. Con Cinenómada se consigue difundir a lo largo de todo el año un cine que de otra manera seguiría concentrado exclusivamente en festivales especializados.

En este ciclo concreto, organizado por [Médicos del Mundo](#) sobre la trata de personas con fines de explotación sexual, Cinenómada aporta la película [Les filières africaines de la prostitution](#), que se emitirá el **25 de noviembre a las 19:00h en la Sala de la Universidad de Almería. Entrada gratuita.**

Conscientes de que el cine constituye una herramienta con una gran capacidad para trasladar mensajes sobre temas sociales a la ciudadanía, de transmitir historias personales, de poner rostro a los dramas que hay detrás de cada caso de trata de personas, Médicos del Mundo ha identificado un grupo significativo de películas y documentales con los que ofrecer un ciclo temático sobre la realidad de la trata de mujeres.

En el marco del ciclo de cine, se propone la celebración de mesas redondas y coloquios que contribuyan a la difusión, entre el público asistente, de la realidad de la trata de personas con fines de explotación sexual. En estos espacios de divulgación y debate, se contará con la participación de personas expertas en la materia y en la defensa de los derechos humanos de las víctimas de trata, así como representantes de otras organizaciones no gubernamentales integrantes de la Red Contra la Trata de Personas.